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Außerordentliche Mitgliederversammlung am 01.11.2024 
 
Tagesordnungspunkt 1: Begrüßung und Feststellen der Beschlussfähigkeit 
 
Zu Beginn der Sitzung begrüßte der Vorsitzende, Klaus Lindner, alle Anwesenden 
herzlich und eröƯnete die Versammlung. Im Anschluss stellte er die Beschlussfähigkeit 
der Sitzung fest. Dabei wurden die anwesenden Mitglieder gezählt und festgestellt, dass 
die erforderliche Anzahl an Teilnehmern gemäß der Geschäftsordnung anwesend war, 
sodass die Sitzung beschlussfähig ist. Der Vorsitzende stellte außerdem fest, dass die 
Sitzung ordnungsgemäß einberufen wurde und keine Einwände gegen die Tagesordnung 
erhoben wurden. 
 
Tagesordnungspunkt 2: Genehmigung der Tagesordnung & Niederschrift vom 
29.03.2024 
 
Tagesordnungspunkt 5 entfällt aufgrund der Abwesenheit der Vertreter der 
Samtgemeinde und der Kurverwaltung. Änderungen zur Tagesordnung wurden keine 
eingereicht. Auch die Niederschrift der letzten Sitzung vom 29.03.2024 wurde ohne 
Änderungswünsche genehmigt. 
 
Tagesordnungspunkt 3: Berichte 
 

1. Minigolfplatz 
Nachdem seitens der Fördergemeinschaft ein Betreiber für den Minigolfplatz 
gefunden wurde, traf der Betriebsausschuss am 07.08.2024 die Entscheidung, 
dass der Betrieb der Minigolfanlage weiterhin durch das Kurzentrum erfolgen soll. 
Weitere Tätigkeiten sind seitens der Fördergemeinschaft zum aktuellen Zeitpunkt 
nicht vorgesehen. 
 

2. Wedigs Pad 
Bei den Verhandlungen zum Verkauf von Wedigs Pad hat die Samtgemeinde ihr 
Angebot auf 3 €/m² erhöht, was insgesamt 12.699 € für die vorhandenen 4.233 
m² ergibt. Im Vorstand wurde beschlossen, zunächst weiterhin abzuwarten und 
alternativ die Möglichkeit zu prüfen, den Verkauf an einen privaten Interessenten 
durchzuführen. 
 

3. Zukunft Fördergemeinschaft 
Nach der Darstellung der Situation, dass bei weiterer Weigerung zur Mitarbeit die 
Auflösung der FÖG unausweichlich wäre, haben sich mehrere Mitglieder bereit 
erklärt, Verantwortung zu übernehmen. Es konnten sich Axel Moritz, Andre 
Heske, Toni Simon und Boris Krasselt finden, die zusammen mit Kerstin Reuter, 
Harald Teschner und Astrid Müller in den letzten Monaten mehrfach Gespräche 
über die Zukunft des Vereins geführt haben. Axel Moritz und Toni Simon haben 
zudem kommissarisch die vakanten Positionen im Vorstand übernommen. 
Es wurde angemerkt, dass einige Mitglieder, die sich nicht aktiv in den Verein 
einbringen möchten, Kritik an den vorgeschlagenen Vorstandskandidaten 
geäußert haben. Insbesondere wurde die Befürchtung geäußert, dass 
Ehrenamtliches Engagement mit möglichen geschäftlichen Vorteilen für die 
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Kandidaten verbunden sein könnte. Diese Haltung wurde als hinderlich und 
wenig unterstützend wahrgenommen, insbesondere angesichts der Tatsache, 
dass es schwierig ist, Freiwillige zu finden, die Verantwortung übernehmen 
möchten. Die Äußerungen wurden als problematisch betrachtet, da sie die 
Bereitschaft zur Übernahme von Verantwortung und das Engagement der 
Kandidaten in Frage stellten, statt diesen positiven Einsatz für die Gemeinschaft 
zu würdigen. 
 

4. Rückblick auf die vergangenen Jahre 
Der Vorsitzende blickte auf die vergangenen Jahre seiner Tätigkeit bei der FÖG 
zurück und reflektierte über die Herausforderungen und Erfolge. Bei seiner Wahl 
2016 hatte er betont, dass es ihm wichtig sei, Verantwortung für eine 
gemeinsame Sache zu übernehmen. Bereits in seinem ersten Bericht 2017 
äußerte er Besorgnis über die schlechte Kommunikation im Vorstand und die 
mangelnde Zusammenarbeit, was schließlich zu seinem Rücktritt des damaligen 
Vorsitzenden führte. Dies führte zu einer Neubesetzung der Vorstandspositionen 
in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung und zur Gründung einer 
Arbeitsgruppe, die sich der Zukunft des Vereins widmete. 
Im Laufe der Jahre wurden mehrere Initiativen angestoßen, darunter die 
Einführung eines neuen Flyers zur Freizeitgestaltung, die Verbesserung der 
Angebote für Senioren sowie der Bau einer Boulebahn. Auch die 
Zusammenarbeit mit der Kurverwaltung wurde verbessert, wobei jedoch immer 
wieder die Herausforderung bestand, dass die politischen Kräfte und die 
Verwaltung ihre eigenen Interessen verfolgten, ohne das Engagement der FÖG 
ausreichend zu würdigen. 
Das Thema Schwimmbad und die ÖƯnungszeiten blieben trotz mehrfacher 
Anmerkungen ungelöst, und die steigenden Eintrittspreise wurden kritisch 
hinterfragt. Trotz dieser Rückschläge gab es auch positive Entwicklungen, wie die 
Einrichtung von Outdoor-Fitnessgeräten und die Verbesserung der 
Vereinskommunikation. 
Abschließend betonte der Vorsitzende, dass nicht alle Ziele erreicht, aber 
dennoch Fortschritte erzielt wurden. Aufgrunddessen wird Klaus Lindner den 
Posten als 1. Vorsitzenden nicht weiter ausüben. Er dankte den Unterstützern, 
insbesondere Kerstin Reuter und Harald Teschner, und drückte seinen Wunsch 
nach einer hoƯnungsvollen Zukunft für die Fördergemeinschaft aus. 
 

5. Zwischenbericht Kasse 
Bis Ende Oktober 2024 betrugen die Einnahmen 4.472,77 €, während die 
Ausgaben 2.600,59 € ausmachten. Der Bestand zum 01.11.2024 setzt sich wie 
folgt zusammen: 
 
Girokonto: 1.124,47 € 

  Festgeld: 14.210,89 € 
Barkasse: 679,89 € 
 
Der aktuelle Gesamtbestand beläuft sich somit auf 16.015,25 €. Eine detaillierte 
Kassenprüfung wird wie gewohnt zu Ostern 2025 erfolgen. 
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Zu den Berichten gab es keine Wortmeldungen. Alle vorgetragenen Informationen 
wurden zur Kenntnis genommen, und es wurden keine weiteren Anmerkungen 
oder Nachfragen aus der Versammlung geäußert. Damit gelten die vorgelegten 
Berichte als einstimmig angenommen, und es konnte zum nächsten 
Tagesordnungspunkt übergegangen werden. 

 
Tagesordnungspunkt 4: Wahlen zum Vorstand 
 
Im Rahmen der Mitgliederversammlung sind folgende Wahlen durchzuführen: 
 
Vorsitzende/r (Amtszeit bis 2027) 
Stellv. Vorsitzende/r (Amtszeit bis 2025) 
Schriftführer/in (Amtszeit bis 2027) 
 
Anzahl stimmberechtigter Mitglieder: 38 (achtunddreißig) 
 
Als Vorsitzender wurde Axel Moritz vorgeschlagen und er stellte sich der Wahl. Die 
Mitglieder stimmten ab, und das Ergebnis fiel wie folgt aus: 36 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen. Axel Moritz nahm die Wahl an und wird für die kommende Amtszeit als 
Vorsitzender tätig sein. 
 
Für das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden wurde Andre Heske vorgeschlagen, 
der sich ebenfalls der Wahl stellte. Die Mitglieder stimmten ab, und das Ergebnis war mit 
37 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung eindeutig. Andre Heske nahm die Wahl an und wird das 
Amt des stellvertretenden Vorsitzenden übernehmen. 
 
Für das Amt des Schriftführers wurde Toni Simon zur Wiederwahl vorgeschlagen. Er 
stellte sich erneut der Wahl, und die Mitglieder stimmten ab. Das Ergebnis fiel mit 36 Ja-
Stimmen und 2 Enthaltungen positiv aus. Toni Simon nahm die Wiederwahl an und wird 
sein Amt als Schriftführer fortführen. 
 
Für die Kassenprüfung stellte sich Gerd Lausberg freiwillig der Verantwortung. Die 
Mitglieder stimmten ab, und das Ergebnis war mit 37 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung 
eindeutig. Der neue Vorstand dankte Gerd Lausberg herzlich für seine Bereitschaft, 
diese wichtige Aufgabe zu übernehmen, und würdigte sein Engagement für den Verein. 
 
Tagesordnungspunkt 5: Bericht der Kurverwaltung / Samtgemeinde 
 
Entfällt. 
 
Tagesordnungspunkt 6: Anträge 
 
Unter dem Tagesordnungspunkt "Anträge" wurden keine Vorschläge oder Anträge 
seitens der Mitglieder eingebracht. Es gab keine weiteren Punkte, die zur Diskussion 
oder Abstimmung vorgelegt wurden, sodass dieser Tagesordnungspunkt ohne weitere 
Bemerkungen geschlossen werden konnte. 
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Tagesordnungspunkt 7: Verschiedenes 
 
Der Vorstand nutzte die Gelegenheit, die Mitglieder kurz über anstehende Termine zu 
informieren. Besonders hingewiesen wurde auf den kleinen Weihnachtszauber am 
Kiessee, der am 7. Dezember von 16:00 bis 21:00 Uhr stattfinden wird. Alle Mitglieder 
sind herzlich eingeladen, an diesem festlichen Ereignis teilzunehmen und die 
vorweihnachtliche Atmosphäre gemeinsam zu genießen. Der Vorstand freut sich auf 
eine rege Teilnahme und auf einen schönen Abschluss des Jahres im Kreis der 
Vereinsmitglieder und Gäste. 
 
Abschluss der Sitzung 
 
Damit wurden alle Tagesordnungspunkte behandelt. Der Vorsitzende bedankte sich bei 
allen Anwesenden für ihre Teilnahme und das konstruktive Mitwirken während der 
Sitzung. 
 
Protokollführer: Toni Simon 
Vorsitzender: Axel Moritz 
 
Datum der Sitzung: 01.11.2024 


